

Réalisation professionnelle N°1

Gauthier Misslin
SISR1A

Sommaire

1. Présentation du métier choisit et raison de ce choix (Page 1)
2. Présentation des missions de ce métier (Page 2)
3. Présentation de la première offre d'emploi, des competences requises pour ce poste, acquises et non acquises (Page 3 et 4)
4. Présentation de la deuxième offre d'emploi, des competences requises pour ce poste, acquises et non acquises(Page 5 et 6)

Toutes les entreprises sont équipées en matériel informatique, aujourd'hui essentiel au bon fonctionnement des activités économiques d'une entreprise. C'est pour cela que le bon fonctionnement de ses équipements est une problématique majeure et le personnel en charge de cette mission est indispensable. Plusieurs postes et métiers assurent ce bon fonctionnement que ce soit dans les réseaux informatique ou dans la cybersécurité. Par exemple les datas analysts qui s'occupent des bases de données des entreprises, l'ingénieur en cybersécurité qui protège l'entreprise des cyberattaques et de toute malveillance informatique à l'égard de l'entreprise.

Parmi ces métiers, il existe le technicien informatique, un métier que j'ai décidé d'exercer après mes études.

L'informatique ayant toujours été pour moi une passion, il est tout naturel pour moi de m'orienter vers ce métier technique, au coeur du matériel informatique, mais également un métier de contact humain ou je suis en relation permanente avec tout les employés de l'entreprise, car ils ont tous besoins de leur matériel et du bon fonctionnement de celui ci. Ce qui me passionne également dans le métier de technicien informatique c'est le fait de travailler sur des machines réelles, sur des objets concrets, ainsi que dans le monde du virtuel. Le technicien fait la liaison entre ces deux mondes et décèle les mécanismes et les relations entre les deux me fascine. Le technicien informatique est donc indispensable et de nombreux postes dans de nombreux domaines sont à pourvoir, notamment dans les secteurs de l'armée, qui constitue pour moi une vocation depuis toujours, c'est pourquoi j'aimerais exercer le métier de technicien informatique au sein de l'armée de terre, pour me rendre utile et mettre mes compétences au services d'une cause qui me tient à coeur. Être technicien informatique au sein de l'armée de terre est à peu de choses près le même métier que dans le civil, à la simple différence que le statut de militaire vous permet de mettre vos compétences à profit sur le terrain, en opération extérieure, où au sein des infrastructures de l'armée. Cela permet également une grande possibilité d'évolution, en terme d'élargissement de compétences, de grades ou de salaire. En définitive ce qui me plaît dans ce métier c'est d'être utile et de pouvoir réaliser des missions diverses, intéressantes et stimulantes.

Le technicien informatique est chargé au sein d'une entreprise de réaliser un large panel de missions.

Parmi les missions du technicien informatique on retrouve :

La configuration et l'installation de nouveaux matériel informatique

Le technicien peut installer de simples ordinateurs jusqu'à la configuration de serveur, en passant par les imprimantes, les scanners, en somme il est capable d'installer tout les parc